

Renaturation du centre-ville : des citoyens engagés pour la biodiversité



Samedi 4 octobre, une vingtaine de participants se sont mobilisés pour le chantier participatif de plantation des pieds de murs, rue des Déportés, dans le cadre du projet de renaturation du centre-ville de Beaufort-en-Anjou.

Organisé par la commune, en collaboration avec un groupe de citoyens beaufortais et le Parc naturel régional Loire-Anjou-Touraine, cet événement avait pour objectif de créer de petits îlots de biodiversité en pied de mur, en réintégrant la nature dans l'espace urbain.

Des végétaux adaptés au sol et au climat local ont été plantés tout le long du mur de l'enceinte du Forum, pour un résultat à la fois écologique, esthétique et durable.

Un grand merci à tous les participants pour leur implication, leur bonne humeur et leur engagement en faveur d'un cadre de vie plus vert et plus agréable pour tous.